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ПРО... ДЕПУТАТ БАЛТИКИ

Ломоносовский суд признал законным требование прокуратуры о возврате денег, полученных жил-
комсервисами Ломоносова, Петродворца и Стрельны по так называемой 13-й квитанции. В итоге
каждому жителю этих населенных пунктов коммунальщики должны вернуть в виде перерасчета
в среднем 800 — 900 рублей.

…РЕМОНТ В МЕТРО

Капитальный ремонт станции «Невский
проспект�2» (выход на канал Грибоедова),
который продлится с 1 февраля до декабря
2012 года, обойдется в 93,5 млн. рублей.

На время ремонта станция будет закрыта
для входа и выхода пассажиров. Напомним,
что 1 июня 2012 года на 11 месяцев закроют
также станцию метро «Петроградская», а в
мае — июне начнется капремонт станции
«Пушкинская».

…НОВОГОДНИЕ
ПРАЗДНИКИ

87,7% горожан планируют провести ново�
годние праздники в Петербурге. Таковы ре�
зультаты социологического опроса, прове�
денного телефонной справочной службой
«050» по заказу комитета по печати и взаи�
модействию со СМИ. При этом 28,4% опро�
шенных собираются принять участие в об�
щегородских празднованиях Нового года.

17,8% респондентов привлекают традици�
онные народные гулянья и ярмарки, 12,6% —
праздничные концерты, а 9,9% — фейерверки.

…БУДУЩЕЕ ЦПКиО

Вице�губернатор Василий Кичеджи не�
доволен «отсутствием внятной программы»
по привлечению петербуржцев и туристов в
ЦПКиО им. С. М. Кирова. Об этом он заявил
в ходе выездного совещания.

«Этот парк имеет все шансы, чтобы стать
любимым местом отдыха горожан: здесь есть
и прекрасная природа, и архитектурные ше�
девры. Но современный человек предъявля�
ет высокие требования к комфорту, к каче�
ству жизни, и мы должны учитывать это в
своей работе», — отметил вице�губернатор,
поручив новому председателю комитета по
культуре Дмитрию Месхиеву  изучить имею�
щуюся концепцию развития ЦПКиО и вне�
сти в нее «существенные коррективы».

…НАЛЕТ
НА ИНКАССАТОРОВ

Очередное нападение на инкассаторов
совершено в Петербурге.

Как сообщили в ГУ МВД по Петербургу и
Ленобласти, вчера около полудня у дома №12
по Малоохтинскому проспекту, когда инкасса�
торы выносили из здания баул с деньгами, на
них напали злоумышленники, «точное количе�
ство которых неизвестно». Завязалась пере�
стрелка из травматического оружия, в ходе
которой один из преступников был ранен.
Однако его подельники забрали раненого и
скрылись на автомобиле. Преступников ищут.

…«ТЕЛЕВИЗИОННЫХ»
МОШЕННИКОВ

В Петербурге действуют мошенники,
представляющиеся сотрудниками фирм,
обслуживающих кабельное телевидение. Ча�
сто преступники называют себя сотрудника�
ми ОАО «Телекомпания «Санкт�Петербург�
ское кабельное телевидение» (ТКТ).

Как сообщили в пресс�службе ТКТ, преступ�
ники берут плату якобы за замену антенного
оборудования. В то же время сотрудники ком�
пании в основном работают по безналичному
расчету. А ряд домов, жителям которых мо�
шенники предложили заплатить по 2000 руб�
лей и выписали подложные чеки от имени ТКТ,
находились вне зоны действия ее сетей.

Всем, кому незваные «мастера» предла�
гают свои услуги за наличный расчет, сове�
туют немедленно обращаться в колл�центр
компании или в полицию.

ПОСЛЕ голосования новоявленный спикер Вячес-
лав Макаров рекомендовал Вадима Тюльпанова… на
должность представителя ЗакСа в Совете Федерации.
Делегирование бывшего спикера в Москву стало для
всех неожиданностью. Но, как объяснил сам Вадим
Альбертович, ему помогла Валентина Матвиенко —
он приехал к ней в Москву за советом, потом посове-
товался с супругой, после чего принял взвешенное
решение: если депутаты его поддержат, то он будет
работать в СовФеде. И депутаты поддержали Вадима
Альбертовича — «за» проголосовали 32 депутата.

«Мне грустно покидать петербургский парламент, —
сообщил «Вечёрке» Вадим Тюльпанов. — Ведь я здесь про-
работал 14 лет, а на посту спикера — 9. Но я также пони-
маю: надо что-то менять, я не готов быть спикером еще
пять лет. Но я буду сюда приезжать, ведь у меня семья
остается в Петербурге».

После заседания «Вечёрка» поинтересовалась у акт-
рисы Анастасии Мельниковой, как она себя чувствует в
парламентской должности. «Мне понравилось, — рас-
смеялась Анастасия Рюриковна. — Здесь весело» — «А
работе в театре и кино это не помешает?» — продол-
жили мы опрос. «Не помешает, — отозвалась актриса.
— Я связана с благотворительными фондами, которые
помогают больным детям, и думаю, многие вопросы,
работая депутатом, можно решить быстрее».

Внимание журналистов привлекал экс-депутат
ЗакСа, прошедший в Думу, Олег Нилов, которому
ради такого случая коллеги подарили портрет из ян-
таря. «Где вы его повесите, неужели в своем кабине-
те в Охотном Ряду?» — удивилась «Вечёрка». «Пока
не знаю, но в Думу везти его мне как-то неудобно», —
смутился Олег Анатольевич.

Подготовила Людмила КЛУШИНА
Фото Натальи ЧАЙКИ

Городской парламент
обновился наполовину

(ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО НА 1�й СТР.)

ЛДПР
Яковлев Максим Эдуардович
Медведев Евгений Константинович
Волчек Геннадий Борисович
Антипов Сергей Николаевич
Сухенко Константин Эдуардович

«Яблоко»
Явлинский Григорий Алексеевич
Вишневский Борис Лазаревич
Резник Максим Львович
Кобринский Александр Аркадьевич
Галкина Ольга Владимировна
Нотяг Вячеслав Онуфриевич

«Справедливая Россия»
Ковалев Алексей Анатольевич
Солтан Павел Михайлович
Ларионов Вадим Борисович
Ложечко Виктор Петрович
Трохманенко Сергей Владимирович
Шишкина Марина Анатольевна
Седейкиене Любовь Федоровна
Палин Алексей Юрьевич
Горшечников Андрей Алексеевич
Кривенченко Анатолий Николаевич
Бакулин Владислав Юрьевич
Анохин Андрей Юрьевич

КПРФ
Воронцов Алексей Васильевич
Гатчин Юрий Арменакович
Дмитриев Владимир Яковлевич
Смирнов Константин Олегович
Коровин Игорь Владимирович
Комолова Ирина Игоревна
Иванова Ирина Владимировна

«Единая Россия»
Тюльпанов Вадим Альбертович
Мельникова Анастасия Рюриковна
Милонов Виталий Валентинович
Макаров Вячеслав Серафимович
Соловьев Сергей Анатольевич
Анденко Сергей Анатольевич
Мартыненко Виталий Евгеньевич
Салаев Александр Рафикович
Киселева Елена Юрьевна
Никешин Сергей Николаевич
Косткина Людмила Андреевна
Нестерова Светлана Николаевна
Макаров Алексей Алексеевич
Егорова Любовь Ивановна
Захаренкова Татьяна Яковлевна
Шатуновский Сергей Владимирович
Серов Константин Николаевич
Васильев Андрей Валентинович
Кущак Александр Иванович
Высоцкий Игорь Владимирович

CПИСОК ИЗБРАННЫХ ДЕПУТАТОВ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО

СОБРАНИЯ САНКТ'ПЕТЕРБУРГА ПЯТОГО СОЗЫВА

ПО ЕДИНОМУ ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ

Вадим Тюльпанов отправился
в Москву на подмогу
Валентине Матвиенко.


